



Association reconnue d'utilité publique
10 a rue Louise
67300 Schiltigheim
06 78 18 43 03
association@colschick.org

NON AU PÔLE TECHNIQUE FERROVIAIRE A SCHILTIGHEIM !

Nous interpellons à nouveau le Conseil Municipal de Schiltigheim qui se tient ce 16 mai 2023 à propos du centre technique ferroviaire que le Conseil Régional Grand Est souhaite implanter à Schiltigheim.

A ce jour, ce dernier n'a pas soumis à la consultation règlementaire obligatoire auprès des habitants le projet, voulant passer en force au détriment de l'intérêt des schilikois pas plus qu'il n'a communiqué sur les études, comme l'oblige la loi.

Diligenter des études d'impact pour définir les mesures d'évitement et de réduction de nuisances qui en découleraient c'est déjà décider de l'implantation du pôle technique ferroviaire à Schiltigheim.

L'Eurométropole, au même titre que la Région, que la SNCF Réseaux et SNCF Foncier, siège au Comité de Pilotage du projet et cela en tant qu'actionnaire de la Société Publique Locale Grand Est Mobilités. Danielle Dambach 2ème vice présidente déléguée de l'Eurométropole ne peut prétendre ne pas avoir de prérogatives ou de poids politique afin d'empêcher l'implantation du pôle technique ferroviaire.

De plus, Danielle Dambach, première magistrate et policier de la Ville de Schiltigheim, est garante de la préservation de la sécurité, de la santé et de la protection de l'environnement. A ce titre, nous lui demandons d'empêcher les Installations Classées Protection de l'Environnement (lors de la déclaration auprès de la Préfecture) et par conséquent de faire inscrire pour cela des réserves dans la modification du Plan d'Urbanisme N°4, encore en cours d'instruction. Elle peut également garder en zone UX (industrie) des 1,7 hectares appartenant à Heineken et ne pas modifier la zone en UF (ferroviaire). Le statut quo empêchera l'implantation du site.

**NON AU CENTRE TECHNIQUE !
LES SCHILIKOIS N'EN VEULENT PAS
IL Y A URGENCE ! ASSEZ DU DOUBLE DISCOURS !**